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“Hier bin ich, denn
Du hast mich
gerufen.”

Gekommen ist für uns ein Tag
des Heiles, von Ewigkeit her
bestimmt. Und einmal mehr
vernehmen wir diesen
zärtlichen Anruf des göttlichen
Hirten: "Vocavi te nomine tuo" -
ich habe dich bei deinem
Namen gerufen.

28. November

Wie unsere Mutter redet er uns mit
dem Namen an, ja, mit dem



vertrauten Vornamen. Sein Ruf
dringt bis in das Innerste der Seele
und fordert die Antwort: "Ecce ego,
quia vocasti me" - hier bin ich, denn
Du hast mich gerufen. Und mein
Entschluß steht fest: Diesmal darf die
geschenkte Zeit nicht spurlos an mir
vorübergleiten wie Wasser über
Kiesel rinnt... (Im Feuer der
Schmiede 7)

Eines Tages - ich will hier nicht
verallgemeinern: öffne du selbst dem
Herrn dein Herz und erzähle Ihm
deine eigene Geschichte - war es
vielleicht ein Freund, ein
gewöhnlicher Christ wie du, der dir
eine tiefere Sicht erschloß, neu und
doch zugleich alt wie das
Evangelium. Er zeigte dir die
Möglichkeit, dich ernsthaft um die
Nachfolge Christi zu bemühen und
Apostel von Aposteln zu sein.
Vielleicht war es von diesem
Augenblick an mit deiner Ruhe
vorbei, und du erlangtest sie erst



wieder, in Frieden verwandelt, als du
freiwillig Gott mit einem Ja
geantwortet hattest: weil du - und
das ist ein sehr übernatürlicher
Grund - es eben so wolltest. Und
dann kam die Freude, jene starke
und beständige Freude, die nur dann
schwindet, wenn du dich von Ihm
abwendest.

Ich rede nicht gern von
Auserwählten und Privilegierten;
aber es ist Christus selbst, der davon
spricht und der auserwählt, es ist die
Sprache der Heiligen Schrift: elegit
nos in ipso ante mundi
constitutionem (Vgl. Mt 22,37; Mk
12,30; Lk 10,27) - sagt der heilige
Paulus - ut essemus sancti (Eph 1,4).
Er hat uns auserwählt, schon vor
Erschaffung der Welt, daß wir heilig
seien. Ich weiß, daß dich dies nicht
hochmütig macht, und daß du dich
deswegen nicht für besser als die
anderen Menschen hältst. Diese
Auserwählung, die Wurzel der



Berufung, soll gerade die Grundlage
deiner Demut sein. Ist dem Pinsel
eines großen Malers je ein Denkmal
gesetzt worden? Er diente dazu,
Meisterwerke zu schaffen, aber das
Verdienst gehört dem Künstler. Wir
Christen sind nur Werkzeuge des
Schöpfers der Welt, des Erlösers aller
Menschen. (Christus begegnen 1)
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